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FOZZER VITTORIO 28/11/2023
PALIOTTI ETHAN 08/12/2023
PAGLINI RICCARDO 22/12/2023
FALQUI NORA 24/12/2023
GRASSO ALEX 29/12/2023
FELICIONI AZZURRA 09/01/2024
CEREDA AURORA 15/01/2024

PORCARO FERRARIO ZENO 18/01/2024
PANETTA ANISIA 23/01/2024
CURRO' SULIS BIANCA 02/02/2024
BOTTINI MIA 05/02/2024
STORNIOLO RICCARDO 22/02/2024
MIHAJ RICCARDO 28/02/2024

La popolazione al 29.02.2024 è di 6735 abitanti, di cui maschi 3307 e femmine 3428.

BRUZZI GIUSEPPINA 17/12/2023
BARZON ASSUNTA 23/12/2023
REFFO EMMA 26/12/2023
FERRARIO MARIO LIBERO 30/12/2023

BASILICO PIERA 08/01/2024
CATUARA LUIGI 31/01/2024
OCCA LUIGIA 12/02/2024
GUERRA MICHELINA 17/02/2024

BOUNAOUARA MEHDI & CARTUCCIA ANDREA AMBRA 09/11/2023
BIANCO MARCO & ERMELLINI CARLOTTA 22/12/2023
GALLIZZI NORINO & TADDIO ROSANNA 27/12/2023

RINGRAZIAMENTI

L'Amministrazione Comunale sentitamente ringrazia: 

Per la collaborazione in occasione di “Aspettando Natale”:
Associazione Carabinieri e Massimo Lupo - Per la mostra “Ceriano festeggia i 140 anni di Pinocchio”
Claudio Basilico - Per l'allestimento delle vetrate della Biblioteca con i suoi presepi
Adelio Caimi - Per l'allestimento della mostra con i suoi dipinti
Rossella De Cicco - Per aver partecipato con le sue poesie

Per la collaborazione in occasione del “Carnevale Cerianese”:
Pro Loco Ceriano Laghetto - Per l'offerta delle “chiacchiere” 
Gruppo Alpini Ceriano Laghetto - Per l'offerta del tè e del vin brulé 
Comitato Genitori - Per l'offerta della cioccolata
Mago Pizza - Per lo spettacolo di intrattenimento
CCRR - Per aver presenziato come giuria del concorso “La maschera più originale” 

Associazione Regioni d'Italia - Per l’allestimento del rinfresco in occasione della celebrazione del IV 
anniversario della Liberazione del bosco della droga

Si ringraziano inoltre:
G.S.T., Protezione Civile, C.R.I. Alte Groane - Per il supporto durante le manifestazioni
Maurizio Proietti, Stefania Salzone e Fabio Urso - Per le foto scattate durante eventi e manifestazioni

Ci siamo dimenticati di qualcuno? Segnalacelo via e-mail a staffsindaco@ceriano-laghetto.org 
e lo ringrazieremo nel prossimo numero!

Seguici anche su
www.facebook.com/cerianolaghetto

Seguici anche su 
www.instagram.com/comunecerianolaghetto
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ari Cerianesi,
questo è il mio ultimo editoriale da Sindaco ed è quindi l'occasione giusta per inviare i 
miei saluti e i miei ringraziamenti a tutti quelli che hanno condiviso con me questa 
incredibile ed indimenticabile esperienza. 

Penso ai miei collaboratori più stretti, agli assessori, ai consiglieri comunali, ai dipendenti 
comunali, ai membri delle tante, diverse e preziosissime associazioni cerianesi e penso a voi tutti 
cittadini di Ceriano Laghetto che in questi cinque anni ho incontrato e con i quali ho avuto 
l'occasione di confrontarmi direttamente o indirettamente, per affrontare piccoli e grandi problemi 
che riguardano la nostra splendida comunità.  

Sono stati cinque anni davvero molto impegnativi e forti: dal punto di vista umano e personale i più 
intensi della mia vita. Nessuno, nemmeno nelle più catastrofiche previsioni, avrebbe potuto 
immaginare cosa sarebbe accaduto a poco più di sei mesi dall'inizio di questo mandato 
amministrativo, quando con il dilagare della pandemia da Covid, tutti ci siamo trovati catapultati in 
una realtà drammatica ed inedita di fronte alla quale nessuno era preparato. 

Abbiamo dovuto confrontarci quotidianamente con situazioni mai viste prima, per le quali nessuno 
aveva soluzioni pronte in tasca. Abbiamo dovuto superare difficoltà enormi e siamo riusciti a farlo 
grazie all'impegno di tutti, senza mai dimenticare i volti e le storie dei tanti, troppi, che ci hanno 
lasciato prematuramente, vinti dal maledetto virus. Superata la fase più critica del Covid, quella dei 
lunghi lockdown, quella della speranza dei vaccini (ricordo con particolare orgoglio l'avvio, tra i 
primissimi in Italia, delle vaccinazioni nella sede della Croce Rossa a Misinto, insieme ai colleghi 
di Cogliate, Misinto e Lazzate), abbiamo affrontato tutte le incertezze economiche successive, che 
hanno avuto anche pesanti riflessi sull'attività amministrativa, alle prese con aumento dei prezzi, 
mancanza di materie prime, speculazione sui costi dell'energia. 

Ma siamo riusciti a superare anche queste difficoltà, mettendo in campo diversi interventi 
importanti di miglioramento di strutture e servizi, con la coesione, la determinazione e il coraggio 
di scendere in campo in prima persona, che ci hanno sempre contraddistinto negli 
ultimi 15 anni con Dante e con una squadra fatta di decine di Amministratori oltre 
che di volontari comunali. 

Perché la mia esperienza si inserisce in un percorso iniziato da lontano e che 
vogliamo proseguire con la stessa passione e lo stesso entusiasmo che ci hanno 
contraddistinto fino ad oggi: la voglia di lavorare per la nostra Ceriano 
Laghetto, pensando a tutti, dalle frazioni al centro, senza mai far sentire 
nessuno “cittadino di Serie B”. Perché ho sempre sentito di far parte di una 
squadra che, prima di tutto, ama Ceriano. 

Auguri di Buona Pasqua a tutti voi!

Il Sindaco
Roberto Leone Crippa

editorialeeditoriale

C
Vince la squadra
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consiglio comunaleconsiglio comunale

Il Consiglio comunale del 21 
dicembre scorso, convocato 
nella sala del Centro Civico a 
Dal Pozzo, ha visto 
l'approvazione del Bilancio 
comunale di previsione 2024. 
Una precisa scelta politica 
dell'Amministrazione 
comunale che ha voluto farsi trovare pronta all'inizio 
del nuovo anno, con un bilancio di previsione 
approvato, nonostante la proroga concessa dal Governo, 
così da assicurare piena funzionalità agli uffici 
comunali fin dal primo giorno di lavoro del nuovo 
anno, senza ricorrere alla gestione limitata “in 
dodicesimi”. Nel nuovo documento di programmazione 
economica vengono mantenuti i livelli delle aliquote 
esistenti per le imposte locali, senza introdurre alcuna 
variazione, lasciando soprattutto l'addizionale Irpef al 
livello minimo dello 0,2% che è il valore più basso di 
tutta la provincia di Monza e Brianza. Per l'Imu, si 
conferma anche l'applicazione dell'aliquota agevolata in 
caso di locazione dell'immobile a canone concordato. 
Sul fronte degli investimenti, per quanto riguarda le 
opere pubbliche, nel 2024 si giungerà al completamento 

Tra le opere in programma il completamento di piazza Diaz con la realizzazione del secondo lotto

della piazza Diaz con la 
realizzazione del secondo lotto, 
nel quale non si escludono 
interventi anche sul lato Sud 
della piazza.
“Si conferma la solidità del 
bilancio comunale, pur dovendo 
fare i conti con un periodo di 

grandi difficoltà dovute agli aumenti dei costi di energia 
e servizi” -ha commentato il Sindaco Roberto Crippa. 
“Per una precisa scelta politica lasciamo l'addizionale 
Irpef ancora al minimo, questo significa lasciare più 
soldi in tasca ai Cerianesi, come avviene già da diversi 
anni. Abbiamo voluto arrivare ad approvazione entro la 
fine dell'anno pur in mancanza di indicazioni certe 
riguardo i trasferimenti statali, per agevolare il 
funzionamento della macchina amministrativa, 
lasciando comunque spazio a varianti che verranno 
introdotte già nelle prossime settimane”. 
Nella stessa seduta di Consiglio comunale sono stati dati 
aggiornamenti riguardo la vicenda dell'antenna per i 
cellulari installata proprio in frazione Dal Pozzo, dopo 
che il Tar ha rigettato l'istanza di sospensiva, 
rimandando alla decisione di merito.

Approvato il Bilancio 2024, nessun aumento Irpef e Imu 

Contributi alle piccole attività locali che 
investono per migliorare sede e servizi. 
É stata completata a fine gennaio la 
graduatoria del bando che assegna 
contributi economici ai negozi di vicinato 
e alle piccole attività locali, nell'ambito 
del Distretto del Commercio Alte Groane, 
che riunisce i comuni di Ceriano 
Laghetto, Cogliate, Misinto, Lazzate e 
Lentate sul Seveso, oltre ad Unione 
Confcommercio – Imprese per l'Italia 
Milano e Monza e Brianza.
Il Distretto, promosso da Regione Lombardia, ha lo 
scopo di fornire un aiuto concreto alle piccole attività 
imprenditoriali – commerciali del territorio.
Una delle prime attività portate a termine è stata quella 
del bando per il finanziamento di interventi migliorativi 
dei punti vendita e in generale dell'attività, anche 
attraverso l'acquisto di servizi, con domande presentate 
entro il 15 settembre 2023. A disposizione c'erano 
complessivamente 72.072 euro, che sono stati tutti 
assegnati alle 28 attività di cui è stata accolta la 
domanda, con contributi variabili da un minimo di 1019 
euro ad un massimo di 5483 euro per attività, secondo i 
parametri del bando proposto da Regione Lombardia. 

Assegnati finanziamenti a 28 negozi del Distretto del Commercio Alte Groane: 4 sono di Ceriano Laghetto

Tra le  domande accolte e finanziate, 
quattro sono di attività cerianesi. 
“Sono soddisfatta dell'esito del bando che 
premia la voglia dei piccoli commercianti 
di investire sulla loro attività per renderla 
più accogliente, funzionale e con maggiori 
servizi a disposizione della clientela” -
commenta l'Assessore al Commercio, 
Romana Campi. “Le attività commerciali 
sono un valore importantissimo all'interno 
delle piccole comunità come la nostra, 

perché garantiscono una presenza sicura e di qualità a 
disposizione dei residenti. Questa opportunità offerta dal 
bando è solo un primo piccolo passo nella direzione del 
sostegno a queste realtà fondamentali del territorio, 
verso le quali resta alta l'attenzione 
dell'Amministrazione comunale”. 
Il progetto Distretto del Commercio Alte Groane, che ha 
ricevuto da Regione Lombardia un finanziamento 
complessivo di 400mila euro, riconosciuto tra i progetti 
di “eccellenza” presentati a suo tempo, prevede anche 
interventi strutturali pubblici all'interno di ciascun 
comune coinvolto e per Ceriano Laghetto si tratta di 
alcune migliorie nell'arredo urbano di piazza San 
Damiano che verranno realizzate nei prossimi mesi.

Distretto del Commercio, contributi alle attività locali

Lentate sul SevesoLentate sul SevesoLentate sul Seveso

CogliateCogliateCogliate

Ceriano LaghettoCeriano LaghettoCeriano Laghetto

MisintoMisintoMisinto

LazzateLazzateLazzate
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giunta comunalegiunta comunale

Con una stella polare: Ceriano sempre nel cuore!  
2004-2024: vent’anni di presenza in Consiglio comunale al servizio del nostro amato paese...

Cari Cerianesi,
a giugno saranno per me 20 anni di 
presenza nell’Assemblea civica 
cerianese: ricordo come se fosse ieri 
quel giugno 2004 quando entravo 
per la prima volta in Consiglio come 
Consigliere d'opposizione per una 
manciata di voti. Furono cinque anni 
indimenticabili, fatti prima “di 
studio” per capire come funzionasse 
la macchina comunale e poi sempre 
più “di battaglia” per affermare le nostre proposte e le 
nostre idee. E fu così che nel 2009 diventai Sindaco per 
la prima volta a 26 anni appena compiuti, con uno 
scarto di soli 70 voti, riconfermato nel 2014 per un 
secondo mandato con 700 voti di differenza sulla lista 
avversaria. Furono dieci anni impegnativi, ma anche 
molto gratificanti. 
Ho dedicato impegno e passione, insieme ad una 
squadra di validi collaboratori, per fare crescere questo 
paese mantenendo però sempre la caratteristica di cui, 
secondo me, dobbiamo andare tutti fieri: Ceriano è un 
paese ancora a misura d’uomo. Uno della squadra è 
divenuto poi Sindaco in questi anni, amministrando 
Ceriano dal 2019 al 2024 con grande senso di 
responsabilità e spiccate doti di sensibilità, un elemento 
assai raro in politica. L'impegno di Roberto per tutti noi 
sarà sempre ricordato per il coraggio e per l’equilibrio 
che ha saputo dimostrare, affrontando sfide enormi 

come la pandemìa e l'impatto sui 
conti pubblici. In questi anni sono 
state tante le cose fatte per Ceriano, 
ma non userò questo spazio per 
ricordarle: non basterebbe. 
Voglio ricordarne ora una sola: nel 
2008 su ognuno di noi e sul futuro 
dei nostri figli gravavano debiti per 
quasi 6 milioni di euro. Oggi il debito 
residuo è di soli 750 mila euro. 
L'obiettivo per chi avrà l’onore e 

l’onere di guidare Ceriano nei prossimi anni, dovrà 
essere quello di azzerare (o quasi) l’indebitamento del 
Comune, che così potrà tornare a correre sempre più 
forte, veloce, sano. 
Sono orgoglioso di essere cerianese e questo non mi 
stancherò mai di dirlo: un orgoglio che si traduce in 
impegno quotidiano a lavorare per il nostro paese, con 
umiltà, cercando sempre la collaborazione di persone 
con voglia di fare per Ceriano, senza pretendere nulla in 
cambio, capaci più di fare andare le mani che di criticare 
sempre tutto e tutti. Il mio impegno per Ceriano non 
mancherà anche in futuro, nei ruoli e nelle modalità che 
saranno scelti dai Cerianesi. 
Per il momento, Grazie a tutti voi… con l'augurio di 
trascorrere una Santa e Felice Pasqua con le vostre 
famiglie!

Il Vice Sindaco
Dante Cattaneo
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giunta comunalegiunta comunale

Cinque anni di progetti, iniziative e crescita culturale
Tante nuove occasioni di intrattenimento, corsi, laboratori ed eventi per coinvolgere grandi e piccini

Sono stati cinque anni impegnativi e con non 
poche difficoltà, quelli dell'ultimo mandato 
amministrativo. Con l'assessorato alla 
Cultura, Tempo libero e Commercio, 
abbiamo comunque avviato e portato avanti 
diversi progetti con l'obiettivo di coinvolgere 
i cittadini e mettere a disposizione di tutti 
occasioni di intrattenimento, condivisione e 
crescita culturale.
Tra le iniziative che mi piace ricordare ci 
sono il progetto “Biblio a Cà”, nato per 
necessità in periodo di emergenza Covid e lockdown e 
che ha visto l'adesione di un numero crescente di utenti 
che per vari motivi non potevano recarsi di persona in 
biblioteca, il nuovo sistema di informazioni utili diffuse 
via WhatsApp e i laboratori in biblioteca per i bambini 
e i ragazzi delle scuole ma anche numerosi per gli 
adulti, oltre a quelli pomeridiani e serali avviati in 
collaborazione con istruttori professionisti e 
associazioni. Non sono mancate le esposizioni di 
collezionisti e hobbisti, tra cui ricordo il grande 
successo riscosso da quella sulle macchine di Leonardo 
e le mostre d'arte di grande livello come quella che ha 
visto protagonisti Alfonso Restivo o Miro Persolja. 
Durante questo mandato è stata dedicata particolare 
cura al notevole incremento del patrimonio librario 

della nostra biblioteca, che risulta oggi ancora 
più ricca di offerta per i suoi numerosi 
frequentatori. Non sono mancate le occasioni 
di eventi di successo, tra cui voglio citare, 
oltre agli appuntamenti ormai tradizionali che 
continuano a raccogliere entusiasmo, anche le 
apprezzate novità della “Cena in bianco”, del 
“Ciato jazz festival”, della “Blue night” con 
Forze dell'ordine e volontari delle 
associazioni di soccorso e la “Festa siciliana”. 
Da ricordare anche l'impegno costante sul 

fronte dell'educazione stradale con la collaborazione 
della Polizia Locale e di BC Groane.
È stato inoltre costante l'impegno per il dialogo e il 
confronto con le realtà commerciali cittadine per 
cercare di affrontare insieme le situazioni di difficoltà 
durante l'emergenza e le proposte di iniziative per 
migliorare il settore, in particolare dopo l'avvio del 
progetto Distretto urbano del commercio che ci vede 
protagonisti insieme ad altri comuni delle Alte Groane 
per il rilancio dei negozi e delle attività di vicinato.
Rivolgo infine un ringraziamento a tutte le associazioni 
e ai volontari sempre presenti durante le nostre 
iniziative. Buona Pasqua a tutti!

L’Assessore alla Cultura e Tempo Libero
Romana Campi
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giunta comunalegiunta comunale

Dopo cinque anni è giunto il momento 
di fare il punto della situazione in 
merito alle deleghe del mio mandato 
amministrativo.
Dal Pozzo. Molteplici sono i progetti 
realizzati, il più importante in termini 
economici è stato il parchetto 
“Gagarin” di Via Solferino, che è 
diventato un coloratissimo parco giochi 
inclusivo, con un investimento di 
€ 30.000 di cui € 9.000 di fondi comunali. 
Altri € 10.000 sono stati investiti per rinnovare i giochi 
del parchetto davanti alla Chiesa. Circa € 8.000 sono 
stati poi utilizzati al Centro Civico per piccoli interventi 
come l'acquisto di nuovi arredi, di strumentazione 
audio, della copertura del palco esterno, la revisione 
dell'impianto idraulico esterno, l'imbiancatura dei locali 
e la realizzazione del monumento dedicato a Norma 
Cossetto, vittima delle Foibe.
È stata poi rifatta quasi tutta la segnaletica orizzontale 
e, in alcuni punti della pista ciclabile, sono stati 
posizionati i delimitatori di corsia richiesti dai residenti 
per una maggior sicurezza di ciclisti e pedoni.
Infine, è stata realizzata una postazione di ricarica per 
auto elettriche in Via Solferino (spesa circa € 10.000) e 
nuove telecamere di sorveglianza al Centro Civico.
La soddisfazione più grande di questi anni, però, è stato 
il potenziamento dello studio medico con il rinnovo 
della convenzione con il Dr. ShutKovskiy, esperto in 
riabilitazione, con il trasferimento definitivo 
dell'attività del Dr. Barberis a Dal Pozzo e con 
l'investimento di circa € 1.800 per l'adeguamento 
strutturale dell'ambulatorio medico.
In definitiva, nonostante siano stati anni difficili, 
insieme alla Consulta, siamo sempre riusciti ad essere a 
fianco degli abitanti di Dal Pozzo, ad ascoltare le loro 
esigenze, a mantenere vive le tradizioni, ad organizzare 
anche nuovi momenti di ritrovo. 
Insomma, in questi anni, con la Consulta ci siamo stati 
e ci siamo ancora oggi ad esempio nell'azione di 
contrapposizione alla messa in funzione dell'antenna 
per la telefonia al confine con Ceriano.
Giovani. L'energia dei giovani deve essere indirizzata 
verso obiettivi sani come la cultura e lo sport e con 
questo proposito sono sempre stata a disposizione delle 
associazioni che hanno proposto progetti interessanti 
come il campus estivo de “La Città Sonora”, il 
Campionato Nazionale IASKA di kickboxing 
organizzato dal gruppo sportivo RSFC, il progetto di 
riqualificazione del campo sportivo di Via Cassinetta 
dell'ASD Braves, il coinvolgimento dei giovani con la 
premiazione dei presepi realizzati dai ragazzi con il 
concorso “Un presepe con Voi”. Di recente si è 
aggiunto il progetto della Consulta dei laboratori 
dedicati ai più piccoli tenuti al Centro Civico, in modo 

da favorire lo sviluppo della fantasia, la 
manualità e la socializzazione, il tutto 
sotto la guida delle maestre artigiane 
Anna ed Elvia. Infine è previsto il 
ritorno del Festival musicale.
Protezione Animali. In questo ambito le 
parole chiave sono state: informare e 
sensibilizzare, sia attraverso varie 
campagne come quelle contro 
l'abbandono, sia scrivendo articoli per 

far conoscere meglio varie specie animali.
Importanti le visite fatte presso alcune associazioni 
locali, per capire il loro prezioso operato e farlo 
conoscere ai cittadini. 
Fondamentale la collaborazione con le grandi 
associazioni come l'Enpa, l'OIPA e le Guardie Eco – 
zoofile, spesso presenti sul  territorio non solo per 
controlli ma anche come testimonial contro 
maltrattamenti e abbandoni. 
Altra parola chiave: coinvolgere i Cerianesi in simpatici 
concorsi con protagonisti i loro amici animali, ma 
anche nella ricerca di volontari e nella raccolta pappe.
Infine, ultima parola chiave e per me più importante: 
agire dando il buon esempio, occupandomi 
personalmente di situazioni particolari come portare 
acqua e cibo ad una colonia felina, catturare gatte per 
farle sterilizzare o cuccioli in pericolo per affidarli ad 
associazioni e famiglie fidate. 
Ringrazio per l'aiuto ricevuto nelle varie attività, per le 
segnalazioni, per i consigli preziosi, per le proposte 
interessanti. Ringrazio tutti i membri della Consulta, le 
associazioni e le attività commerciali con cui ho 
collaborato, le signore delle aree cani e quelle del 
Centro Civico, i miei colleghi Consiglieri e Assessori, il 
personale comunale. 
Si, ma non mettetevi comodi, c'è ancora da fare! 
Buona Pasqua a tutti.

Assessore alla Frazione Dal Pozzo, 
Affari Generali, Giovani e Protezione Animali

Antonella Imperato

Tanti progetti realizzati in Frazione Dal Pozzo e varie iniziative dedicate ai giovani e agli amici animali

Un mandato di soddisfazioni, sempre al fianco dei cittadini



marzo 20248

È partito già da qualche settimana il 
nuovo progetto di educazione alimentare 
e di lotta allo spreco promosso da 
Sodexo in collaborazione con la 
Commissione Mensa e l'Assessorato 
all'Istruzione, all'interno della mensa 
scolastica. 
L'obiettivo è quello di invogliare i 
bambini a consumare più frutta e 
verdura e ridurre gli avanzi nel piatto. 
Così è stata creata una competizione tra 
le classi che utilizzano la mensa, attribuendo punti in 
base alla percentuale degli alunni che mangiano tutta la 
frutta e la verdura proposte nel menù quotidiano.
L'iniziativa è partita lunedì 11 febbraio e terminerà 
venerdì 31 maggio. 
È stato predisposto uno specifico regolamento che fissa 
i punti attribuiti ogni giorno a seconda della percentuale 
di alunni per ogni classe che consuma tutta la frutta e la 
verdura. “Al momento -spiegano gli operatori Sodexo- 
la gara sta procedendo bene per quanto riguarda il 
fruttometro: abbiamo rilevato meno spreco. Mentre per 

Fruttometro e verdurometro per mangiare sano!
L'Amministrazione comunale in collaborazione con Sodexo promuove l'educazione alimentare

quanto riguarda il verdurometro non si è 
visto ancora un netto miglioramento tra 
prima dell'inizio della competizione e 
adesso”. 
Al termine della sfida non verranno 
premiati i singoli alunni, ma la classe. 
Quindi ci saranno tre premi per il podio 
del fruttometro, e tre premi per il podio 
del verdurometro. Si tratterà 
prevalentemente di prodotti di cancelleria 
ad uso scolastico. 

“Questa iniziativa ha una valenza educativa importante, 
perché attraverso il gioco aiuta i bambini ad avvicinarsi 
al consumo di frutta e verdura, che sono elementi 
fondamentali della buona tavola a differenza di insetti e 
cibo sintetico che terremo sempre lontani da qui” – 
afferma l'Assessore all'Istruzione, Dante Cattaneo. 
“Anche attraverso queste iniziative si aiutano i bambini 
a crescere curando la propria alimentazione, imparando 
la varietà e la ricchezza dei prodotti offerti dalla natura, 
che fanno bene alla nostra salute, dando anche un 
importante messaggio contro lo spreco alimentare”. 

scuolascuola

Istituita 34 anni fa dalla giornalista gattofila Claudia 
Angeletti, il 17 febbraio, ricorre la “Festa Nazionale 
del Gatto”. L'Amministrazione Comunale di Ceriano 
Laghetto, in collaborazione con Oipa 
(organizzazione internazionale protezione animali) e 
Massimo Pradella, presidente di Oipa International, 
ha allestito per l'occasione un banchetto informativo 
in Piazza Diaz, sabato 17 febbraio, durante i 
festeggiamenti per il Carnevale.
Era presente Fabio D'Aquila, coordinatore delle 
guardie zoofile Oipa di Milano e provincia che, con i 
suoi collaboratori, ha raccontato dei tanti interventi 
portati a termine per salvaguardare il benessere degli 
animali. “Al banchetto c'erano gadget, locandine, 
guide e altro interessantissimo materiale informativo 
dell'Oipa;  inoltre, le Guardie Zoofile hanno risposto 
alle domane dei bimbi più curiosi” spiega Antonella 
Imperato, Assessore 
alla Protezione Animali.  
“Ricordo inoltre che la 
raccolta pappe non si 
ferma mai: è infatti 
sempre presente un 
raccoglitore apposito in 
biblioteca”.

IL 17 FEBBRAIO SI È CELEBRATA
LA FESTA NAZIONALE DEL GATTO

ISCRIZIONE AI SERVIZI SCOLASTICI
A.S. 2024/2025

A partire dal 1 marzo 2024 sarà possibile effettuare 
l'iscrizione ai servizi scolastici per l'a.s. 2024/2025:
• servizio MENSA
• servizio PRE e POST SCUOLA
• progetto CARPOOLING

Sul sito www.ceriano-laghetto.org sono presenti tutte le 
indicazioni per la compilazione delle richieste di iscrizione.

Le iscrizioni andranno effettuate entro il 30 giugno 2024.

PER INFORMAZIONI:
Ufcio Scuola
Tel. 02/96661302
e-mail: segreteria@ceriano-laghetto.org
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SPECIALE LIBERAZIONESPECIALE LIBERAZIONE

I ragazzi del CCCR protagonisti, con ospite Rajae di Striscia la Notizia, per dire “No alla Droga” 

IVAnniversario della liberazione 
dell'ex Bosco della Droga

La pioggia battente non ha 
modificato il programma della 
celebrazione per il IV anniversario 
della “liberazione” dell'ex Bosco 
della Droga, nei pressi della 
stazione ferroviaria “Ceriano-
Groane” al Villaggio Brollo. 
Qui si sono dati appuntamento 
martedì 27 febbraio gli 
Amministratori comunali con il 
Presidente della Provincia di 
Monza e Brianza Luca 
Santambrogio, 
i rappresentanti delle Forze 
dell'Ordine, dai Carabinieri alla 
Polizia di Stato, dalla Polizia 
Penitenziaria con le unità cinofile 
alla Polizia Provinciale con la 
Polizia Locale di Ceriano Laghetto 
e i ragazzi del Consiglio Comunale 
dei Ragazzi e delle Ragazze 
(CCRR), che hanno raggiunto il 
luogo dell'evento a piedi, partendo 
dalla scuola secondaria di via Stra 
Meda nel cui giardino condiviso 
con la scuola primaria, nella stessa 

mattinata sono stati 
messi a dimora
i nuovi alberi donati da 
Ersaf, in collaborazione 
con il Comitato Genitori. 
Presenti anche i 
volontari GST e le GEV 
del Parco Groane oltre 
all'Associazione Regioni 
d'Italia che ha preparato 
sul posto un ottimo 
risotto alla monzese per 
riscaldare tutti al termine 
dell'evento, oltre a varie 
bevande e stuzzichini. 
Prima di raggiungere l'ex 

Bosco della droga, i ragazzi, 
accompagnati dal Vicesindaco 
Dante Cattaneo, hanno fatto una 
tappa alla scoperta del parco 
comunale “Cascate della Lombra”.
Al folto gruppo di partecipanti si è 
unito anche il Sindaco Roberto 
Crippa con l'ospite d'onore della 
giornata, Rajae Bezzaz, volto noto 
di “Striscia la Notizia”, già cittadina 
onoraria di Ceriano Laghetto per i 
suoi servizi realizzati proprio 
all'interno del bosco quando era area 
di spaccio. 
“Questo famigerato ex bosco della 
droga è tornato ad essere un bosco 
bellissimo in cui la natura trionfa, 
un bosco che vi invito a visitare 
spesso in tranquillità e sicurezza” -
ha esordito il Vicesindaco Dante 
Cattaneo. 
“È importante essere qui perché gli 
spacciatori hanno occupato questo 
posto per troppi anni: erano qui 
sempre, con ogni condizione meteo, 
giorno e notte, con le loro capanne 

ma ora, grazie al grande lavoro 
svolto negli anni dalle Forze 
dell'Ordine, con un'indagine lunga e 
impegnativa e con pochi eguali in 
Italia, è stato ripulito ed è tornato ai 
legittimi proprietari: i cittadini”. 
Un concetto ribadito anche dal 
Sindaco Roberto Crippa: 
“Ci teniamo tantissimo a questa 
manifestazione, perché qui 
accadevano cose inenarrabili. 
In questi anni abbiamo fatto un 
grande lavoro, con supporto di tutte 
le istituzioni. Siamo qui a fare 
pressione contro l'occupazione della 
criminalità. Siamo qui a difendere e 
prenderci cura del nostro territorio”. 
È bello vedere che 
l'Amministrazione di ieri così come 
quella di oggi lavora duro per 
preservare questa area verde 
bellissima. Il territorio del Parco 
delle Groane è stato liberato in parte, 
c'è ancora tanto da fare e credo che 
anche gli altri Comuni possano 
attingere all'esempio virtuoso dato 
da Ceriano Laghetto” ha 
commentato l'ospite Rajae Bezzaz. 
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Il controllo del territorio è alla ricerca di nuovi volontari disposti a dedicare del tempo per Ceriano

Da 15 anni è attivo a Ceriano Laghetto uno 
straordinario gruppo di volontari che si 
occupa di controllo del territorio, 
prevenzione e deterrenza, a cui da 10 anni si 
è affiancato anche lo strumento delle “ronde 
virtuali” gestite attraverso il gruppo 
WhatsApp “Ceriano Sicura”. L’attività dei 
volontari sul territorio prosegue incessante, ma avrebbe 
bisogno anche del supporto di nuove forze, 
rappresentate da cittadini che mettono a disposizione il 
proprio tempo per effettuare attività di controllo e 
prevenzione.
Il Gst, Gruppo di Supporto Territoriale, è un gruppo 
ufficiale istituito con regolamento comunale nel 2009. 
I volontari iscritti si occupano di volontariato sociale, 
sicurezza, ronde, manutenzioni, supporto durante le 
manifestazioni, viabilità, controllo del territorio.
Più persone si mettono a disposizione e più è possibile 
ampliare orari di servizio per il controllo quotidiano 
delle strade cerianesi, con finalità di prevenzione e 
deterrenza e con la possibilità di effettuare segnalazioni 
immediate, in caso di necessità, alle Forze dell’Ordine.
Ma il lavoro di controllo quotidiano del territorio risulta 
utile anche per garantire interventi di manutenzione più 
efficaci sulle strade, raccogliendo indicazioni preziose 
riguardanti situazioni di pericolo o disagio sulle strade.
“Abbiamo sempre bisogno di nuove forze, dopo molti 

anni di servizio, qualcuno decide 
comprensibilmente di staccare” -spiega il 
responsabile Gst, Tanio Refano. “C’è la 
possibilità per ogni volontario di dedicarsi a 
diverse mansioni, dalle perlustrazioni del 
territorio alle manutenzioni del verde, alla 
sorveglianza per gli eventi. Si può mettere a 

disposizione il tempo che si vuole, il nostro grazie va a 
tutti, basta anche solo un’ora alla settimana che diventa 
per noi preziosissima”. Per maggiori informazioni è 
possibile consultare il regolamento nella sezione 
dedicata sul sito comunale. Qui è anche possibile trovare 
il modulo di iscrizione che va compilato e consegnato 
all'Ufficio protocollo corredato da fototessera. Verrà in 
seguito consegnato un tesserino personale di 
riconoscimento. Altro strumento di particolare efficacia 
è il gruppo WhatsApp “Ceriano Sicura”, avviato nel 
2014, che consente uno scambio di informazioni in 
tempo reale tra gli iscritti al fine di indicare eventuali 
situazioni sospette sul territorio comunale. La modalità 
di adesione è quella di iscriversi al gruppo, che è 
coordinato dal responsabile della Polizia Locale del 
Comune di Ceriano Laghetto, al quale dovrà pervenire 
la richiesta di iscrizione tramite apposito modulo 
compilato (che è possibile scaricare dal sito comunale) 
da inviare via mail agli indirizzi: polizia@ceriano-
laghetto.org oppure staffsindaco@ceriano-laghetto.org

Volontari Gst e “ronde virtuali” per la sicurezza del paese

TERRITORIO E SICUREZZATERRITORIO E SICUREZZA

Interventi per la sicurezza e la fruibilità stradale a costo zero per l’Amministrazione Comunale 

Si avviano a conclusione due interventi sulla 
viabilità cittadina che vanno nella direzione 
di migliorare la fruibilità del centro cittadino 
e dell'accesso al Parco delle Groane, 
aumentando la sicurezza di pedoni e ciclisti. 
Si tratta di opere realizzate a costo zero per 
l'Amministrazione comunale, attraverso 
accordi con la società di gestione dei servizi idrici, 
Brianzacque e con l'operatore privato che ha realizzato 
un nuovo complesso residenziale all'interno della via 
Silvio Pellico. Nel primo caso si tratta del rifacimento 
del parcheggio sul lato Sud di via Laghetto, uno dei 
punti d'accesso ai sentieri ciclabili del Parco delle 
Groane. Dopo i lavori sulle condotte sotterranee 
realizzati da Brianzacque, la copertura è stata realizzata 
con pavimentazione in “prato armato”, migliorandone 
la fruibilità. Il valore dell'intervento è di 100mila euro, 
interamente a carico di Brianzacque. Il nuovo piazzale a 
parcheggio è stato intitolato ad Alfieri Maserati, pilota e 
fondatore dell'omonimo marchio automobilistico. 
“Grazie alla collaborazione con Brianzacque che qui ha 
installato il campo base per gli interventi sulla nostra 

rete fognaria, è stata rimessa a nuovo un'area 
di parcheggio molto importante per l'accesso 
al Parco delle Groane e per alcune attività 
commerciali, andando anche a ripulire e 
mettere in sicurezza il precedente fondo 
ormai completamente deteriorato” -
commenta l'Assessore alle Manutenzioni, 

Dante Cattaneo. Un altro intervento riguarda una 
traversa interna di via Silvio Pellico, dove sono stati 
realizzati parcheggi pubblici (Piazza Alberto da 
Giussano) che potranno essere utilizzati anche per un 
comodo accesso pedonale alla via I Maggio. Nello 
stesso intervento è compreso anche la realizzazione del 
nuovo tratto di pista ciclabile che collega la via Silvio 
Pellico a via Mazzini e via I Maggio. “Quello in via 
Silvio Pellico è un intervento urbanistico importante e di 
pregio su una porzione significativa del nostro centro 
abitato, che sta portando a Ceriano Laghetto nuove 
famiglie, per le quali si rendono disponibili percorsi 
pedonali e ciclabili in grado di collegare comodamente e 
in sicurezza con esercizi commerciali e locali pubblici 
del centro” -commenta il Sindaco Roberto Crippa. 

Parcheggio riqualificato, nuovi posti auto e pista ciclabile
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Il progetto prevede la riproduzione digitale precisa e dettagliata di tutti gli elementi del territorio

Ad inizio febbraio un’auto speciale è circolata 
sulle strade di Ceriano Laghetto, portando in 
giro strumenti sofisticati e particolari per la 
raccolta di dati. 
Il Comune di Ceriano Laghetto, infatti, ha 
deciso di dotarsi di un “Digital Twin” o 
gemello digitale.  Si tratta di una tecnologia 
innovativa consistente nella riproduzione 
digitale precisa, dettagliata ed accurata degli 
elementi di una città o di un territorio. Strade, 
numeri civici, elementi di segnaletica, infrastrutture, 
tutto può essere “mappato” con il nuovo servizio per 
compilare la banca dati a disposizione del Comune.
“Si tratta di un progetto fortemente innovativo sul quale 
abbiamo investito uno specifico finanziamento del Pnrr 
per ottenere la conoscenza dei dati geografici del 
Comune quale presupposto essenziale per la 
pianificazione e la gestione efficiente del territorio e dei 
servizi pubblici.  Con questa operazione, Ceriano 
Laghetto si doterà di un Digital Twin inerente alle 
banche dati geografiche (numeri civici e grafo stradale) 
e di renderle interoperabili per creare un ecosistema 
diretto ad incrementare l'efficienza dell'azione 

amministrativa, con una importante 
diminuzione di costi e tempi, all'interno della 
Piattaforma Digitale Nazionale Dati (PDND)”- 
spiega il Sindaco Roberto Crippa. 
La Piattaforma Digitale Nazionale Dati è un 
progetto previsto dal Piano Nazionale di Ripresa 
e Resilienza (Pnrr) ed ha come obiettivo quello 
di abilitare lo scambio d'informazioni tra gli enti 
e la pubblica amministrazione favorendo 
l'interoperabilità dei sistemi informativi e delle 

basi pubbliche di dati. Nel contempo il Comune ha 
anche georeferenziato i propri numeri civici portando 
dati certi ed autorevoli anche all'interno dell'Archivio 
Nazionale dei Numeri Civici (Anncsu) che costituirà, 
dalla data di attivazione avvenuta nel mese di gennaio, 
la piattaforma di riferimento nazionale degli stradari e 
dei numeri civici di tutti i comuni italiani. 
I dati geografici del Comune di Ceriano saranno raccolti 
dai veicoli di Geolander.it che con l'utilizzo di strumenti 
tecnologicamente avanzati (Lidar e AI) percorreranno le 
strade pubbliche del comune, nel pieno rispetto della 
privacy delle persone, per raccogliere le informazioni 
necessarie alla creazione del Digital Twin. 

Un’auto sulle vie di Ceriano per farne il “gemello digitale” 

Bilancio positivo per i risultati della differenziazione dei rifiuti costantemente in crescita! 

A un anno e mezzo dall'entrata in vigore delle 
nuove modalità di raccolta rifiuti sul territorio, 
l'Assessore all'Ambiente Antonio Magnani fa 
il punto sul servizio attivo sul territorio 
comunale. “I risultati della differenziazione 
dei rifiuti sono costantemente in crescita e 
certamente l'introduzione del sacco blu con il 
tag personalizzato ha dato una spinta 
importante in questa direzione”. Restano però 
delle criticità che riguardano il mancato rispetto delle 
regole di esposizione dei contenitori e, soprattutto, di 
segnalazione di eventuali disservizi. Per questo è 
importante ricordare alcuni punti fondamentali. Anzitutto 
le modalità di esposizione: i rifiuti vanno posti a bordo 
della strada pubblica, in prossimità della propria 
abitazione, la sera precedente il giorno di raccolta, 
obbligatoriamente dopo le ore 20.00 o al limite il mattino 
stesso della raccolta ma rigorosamente entro le 6.00. 
Il mercoledì a Ceriano Laghetto raccolgono sacco giallo 
(multimateriale leggero con imballaggi in plastica, 
alluminio e acciaio), frazione umida (con sacchetto 
biodegradabile nell'apposito contenitore giallo) e sacco 
blu (indifferenziato). Il sabato mattina invece si 
raccolgono carta e cartone (ridotto in volume, in scatole 
di cartone o legato con spago o in bidoni bianchi), vetro 
negli appositi contenitori di colore blu e sacchi arancioni 
con pannolini, pannoloni e tessili sanitari. 

“È molto importante rispettare giorni e orari 
della raccolta con la tipologia corretta del rifiuto 
da conferire, per evitare spiacevoli 
inconvenienti, quali il mancato ritiro da parte 
degli addetti che non possono assolutamente 
raccogliere una tipologia di rifiuto diversa 
rispetto a quella programmata” -ricorda 
l'Assessore Magnani. “Quando invece si 
verificano dei disservizi, come la mancata 

raccolta di rifiuti correttamente esposti in giorni e orari 
come da calendario, diventa importante effettuare una 
segnalazione tempestiva. Ma la segnalazione non deve 
essere effettuata in Comune, perché questo significa solo 
allungare la procedura e magari perdere tempo prezioso 
per un eventuale ripasso degli operatori che potrebbe 
avvenire nella stessa giornata. Occorre chiamare il 
numero verde di Gelsia 800.445964, segnalando con 
precisione l'indirizzo e la tipologia di rifiuti non raccolta, 
così che l'azienda a cui è affidato il servizio possa 
intervenire in tempi rapidi”. 
Resta purtroppo una residua quota di cittadini che espone 
scorrettamente i rifiuti, in giorni e orari sbagliati o magari 
mischiando i vari materiali. “Ci sarà un giro di vite 
contro i comportamenti scorretti a cominciare dalle 
verifiche sui conferimenti all’esterno delle abitazioni, per 
arrivare fino al controllo degli abbandoni di rifiuti sul 
territorio comunale” conclude Magnani.

Raccolta rifiuti, regole e modalità per le segnalazioni

ambiente e territorioambiente e territorio



marzo 202412

CERIANO SI AMA!

Carissimi Cerianesi, Grazie! Grazie della vostra 
intuizione: 15 anni fa, con coraggio, orgoglio e 
determinazione, avete cambiato il corso politico 
delle amministrazioni cerianesi! Erano più di 60 
anni che la nostra Ceriano si trascinava 
stancamente tra scelte politiche e amministrative 
di formazioni ispirate a giunte di orientamento di 
centro-sinistra.
Poi il miracolo: 15 anni fa avete dato fiducia ad un 
giovanissimo Sindaco della Lega, Dante Cattaneo, 
confermandolo per una decade! 
Un Sindaco giovane ma capace e onesto che, con 
grande umiltà, ha scelto sovente di entrare 
direttamente in contatto con la gente e di confrontarsi 
con essa in modo semplice, trasparente e diretto: un 
nuovo modo di fare politica. Cinque anni fa, nel 
solco della continuità, avete poi dato fiducia a 
Roberto Crippa, già vice e stretto collaboratore di 
Dante, che in questo quinquennio ha saputo condurre 
la nave in un mare tempestoso (tra pandemìa 
globale, guerre e conseguenze drammatiche per tutti 
noi: Istituzioni, Imprese, Famiglie). 

Fra due mesi si voterà per il rinnovo della nostra 
Amministrazione: non dimenticatevi della vostra 
scelta di 15 anni fa! Non abboccate all'amo delle 
vecchie sirene che cercheranno di riprendersi il 
nostro Comune con le solite manfrine parolaie! 

L'opposizione si fa sul piano concreto e si snoda, 
giorno per giorno, criticando ma anche proponendo 
qualcosa di fattibile, utile e concreto: troppo facile 
sbucare fuori a tre mesi dalle elezioni, dopo aver 
dormito per quattro anni e mezzo. Non è serio! 
Continuate a sostenere gli uomini e le donne della 
Lega che, l'8 e 9 giugno, si presenteranno per le 
nuove elezioni comunali! Andate sul sicuro! 
E ora un piccolo “sfogo” finale: sempre più spesso 
sentiamo gli oppositori denigrare, insultare, deridere 
il nostro paese. Questo, da Cerianesi, lo riteniamo 
ingiusto oltre che triste. 

Perché prima delle ideologie e delle appartenenze 
politiche, prima di tutto, Ceriano SI AMA! 

Buona Pasqua a tutti voi! #dantesindaco

Lega Ceriano Laghetto
www.facebook.com/dantesindaco

www.facebook.com/Legacerianese 
www.instagram.com/legacerianolaghetto__/

UNA CERIANO DIVERSA
 

Mentre la Lega si vanta di aver speso quasi un 
milione di euro tra porfido, vernice colorata e una 
Piazza Diaz per nulla funzionale ed esteticamente 
insignificante, Ceriano è diventato il Comune meno 
fornito di servizi dell'intero territorio delle Groane.

Nessun asilo nido pubblico. La scuola materna 
Ballerini è da anni sotto-finanziata mentre le 
scuole elementari possono vantare solo l'intervento 
di sostituzione della caldaia non funzionante e i 
nuovi bagni.

Questi interventi, tuttavia, non compensano 
l'abolizione dello scuolabus, né la povertà dei 
piani di diritto allo studio.

Nulla per le associazioni giovanili/sportive che 
pagano per usufruire di spazi inadatti e bisognosi 
di interventi di ammodernamento come il campo 
sportivo di Dal Pozzo.

Nessun minimarket, nessuna casa di comunità, 
presidi medici precari (anche per le pessime scelte 
dell'amministrazione leghista regionale che ha 
ignorato i medici di base) e una polizia locale sotto 
organico.

I servizi mancano nonostante le tasse locali 
altissime: IMU e TARI sono ai massimi livelli a 
fronte di pratiche amministrative lunghe e talvolta 
errate!

Osservate il cimitero: vialetti mal tenuti, 
manutenzioni approssimative e inadeguate, scale 
malsicure e spazi disponibili prossimi 
all'esaurimento.

Alle elezioni di giugno Orizzonte Comune ci sarà 
e si batterà per garantire a tutti i cittadini 
infrastrutture e servizi più efficienti al posto del 
porfido, vernice colorata e delle cascate, che 
hanno interessato l'amministrazione in carica.

Buona Pasqua a tutti!

Lista Civica Orizzonte Comune
Facebook: Orizzonte Comune - Ceriano Laghetto

gruppi consiliarigruppi consiliari
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Tra poco sarà Pasqua ma la Consulta di 
Ceriano Laghetto del Villaggio Brollo ha 
già organizzato parecchie sorprese per i 
suoi cittadini con innumerevoli eventi.
Tra i primi eventi del 2024 ricordiamo la 
tombolata di Carnevale con premi e 
chiacchere per tutti e la serata del 9 
marzo organizzata in onore delle donne 
che per una sera sono state servite e 
coccolate da uomini speciali compreso il 
Sindaco Roberto Crippa e il Vicesindaco 
Dante Cattaneo.
Ad aprile e maggio ci saranno ancora 

due tombolate, il 13 aprile e il 4 maggio, 
dopo cena in compagnia occasioni 
speciali per ritrovarsi e stare insieme.
I corsi sono ormai ben avviati e le sale dei 
compleanni sono tornate a riempirsi di 
bambini festanti...per fortuna il covid 
rimane solo un brutto ricordo da 
cancellare.
Con la primavera alle porte non ci resta 
che aspettarvi tutti ai prossimi eventi e 
farvi i migliori auguri per una Serena 
Pasqua!

La Consulta Brollo

Gli auguri di Buona Pasqua da parte dei membri della Consulta e l'invito ai prossimi eventi 

Tanto divertimento per tutti al Centro Civico Brollo

dalle frazionidalle frazioni

La Consulta dal Pozzo è sempre molto 
dinamica e, ultimamente, sono davvero 
tanti i progetti che cominciano a prendere 
forma. 
Sabato 2 marzo al Centro Civico in via 
Carso a Dal Pozzo, si è svolto il 
laboratorio per piccini “Creiamo 
Insieme”: i bambini partecipanti hanno 
realizzato ognuno un lavoretto in 
occasione della Festa della Donna, e sono 
stati talmente bravi, da riuscire a 
realizzare anche un lavoretto per Pasqua. 
Il papà e membro di Consulta Donato 
Petriccione e le maestre artigiane Anna 
Cremonini ed Elvia Grossi, hanno guidato i piccoli 
artigiani laddove c'è stato bisogno di usare attrezzatura 
speciale, a chiudere il bellissimo pomeriggio trascorso 
insieme, una semplice ma gustosa merenda per 
ricaricare le energie. Decisamente originale e 
“scoppiettante” la serata organizzata venerdì 8 marzo in 
occasione della Festa della Donna: una cena di varie 
portate, tutte buonissime, fornite da 
“La Bottega della Pizza” di Via Montello 
(scandalosamente deliziosa la cheesecake!). Gli uomini, 
capeggiati dal Sindaco Crippa e il Vicesindaco 
Cattaneo, hanno servito a tavola, come da tradizione. 
Il pezzo forte è stata indiscutibilmente l'animazione, 
organizzata dall' associazione “Country Fire ASD”, la 
scuola di ballo country di Antonella Baldo Capilvenere. 
Musica country di sottofondo e intermezzi danzanti fra 
una portata e l'altra, con coreografie spiegate ed eseguite 
appositamente per i principianti del genere, hanno 
coinvolto le partecipanti alla festa, dalle più giovani 
donnine a quelle più adulte. In definitiva: davvero una 
bella novità per dal Pozzo. Domenica 24 marzo un altro 
pomeriggio insieme al Centro Civico di Via Carso con il 

Bingo, organizzato dal Comitato “NO 
Antenna” in collaborazione con la 
Consulta dal Pozzo. È una delle iniziative 
per finanziare e far conoscere l'attività di 
contrasto all'installazione dell'antenna di 
telefonia mobile in territorio di Saronno, 
ma al ridosso del confine con Ceriano 
Laghetto. 
L'evento è stato un successo con momenti 
di convivialità e premi offerti anche dalle 
associazioni che tengono i corsi al centro; 
soprattutto è stata un'iniziativa che ha visto 
veramente uniti gli abitanti del quartiere, 
come ha più volte sottolineato il 

Presidente del Comitato Claudio Panetta, che ha 
ringraziato tutti i presenti, l'Amministrazione che è stata 
al fianco del comitato fin dall'inizio e le persone che si 
sono date tanto da fare per organizzare l'evento.“Un bel 
daffare davvero” conclude soddisfatta Antonella 
Imperato, Assessore alla frazione “ma è bello sentir 
echeggiare il Centro Civico di musica e allegria, è bello 
stare insieme. Per i bambini poi, l'obiettivo primario è 
distoglierli dalla tecnologia e far vivere loro 
indimenticabili esperienze di aggregazione, gioco e 
attività creativa. Inoltre, ci tenevo molto anche alla 
presenza di Anna ed Elvia, innanzitutto perché hanno 
delle mani d'oro e poi perché, come anche altre persone, 
rappresentano la saggezza e la storia del quartiere”. 
Infine, per Domenica di Pasqua 31 marzo la Consulta 
invita tutti all'aperitivo augurale, dopo la Messa Solenne, 
davanti alla Parrocchia di San Michele a Dal Pozzo. “Ah 
no, non è finita qui, in programma c'è un'altra sorpresa: 
il ritorno del Festival Musicale, ma non posso svelare 
altro. Buona Pasqua a tutti”.

La Consulta Dal Pozzo

Grande successo per gli eventi organizzati al Centro Civico in attesa dei prossimi appuntamenti

Tante idee e progetti per la Consulta di Dal Pozzo
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Pratiche fiscali e domande per il sostegno 
economico e le agevolazioni non 
rappresentano un problema per i cittadini di 
Ceriano Laghetto grazie alla presenza dello 
sportello Caf convenzionato in Comune. 
Il Caf è a disposizione dei cittadini 
cerianesi ogni mercoledì dalle 9 alle 13 su 
appuntamento. Si occupa di una lunga serie di servizi, 
come dichiarazioni dei redditi dei lavoratori dipendenti 
e pensionati (mod. 730/2018 e/o mod. Redditi Persone 
Fisiche), compresi i ravvedimenti operosi e ricorso 
presso le sedi territoriali dell' Agenzia delle Entrate in 
caso di contenzioso; dichiarazioni DSU ai fini 
dell'ottenimento dell'attestazione ISEE, certificate 
dall'INPS; dichiarazioni RED e INVCIV che 
riguardano i pensionati richiesti dagli enti pensionistici, 
in particolare dall' INPS; assegno di maternità (MAT), 
assegno nucleo familiare (ANF) per i residenti nel 
comune di Ceriano Laghetto con relativa trasmissione 
del file all'INPS, previa apposita “delega” attivata dal 
comune presso l'INPS per abilitare il CAF alla 
trasmissione telematica. Lo stesso sportello Caf mette a 

disposizione anche i servizi per visure 
catastali su tutto il territorio nazionale; 
dichiarazione 770 semplice; stesura dei 
contratti di locazione e relativa registrazione 
telematica presso l'Agenzia delle Entrate. 
Per i residenti a Ceriano Laghetto, tutti i 
servizi del Caf vengono erogati a prezzi 

calmierati e convenzionati, mentre saranno forniti 
gratuitamente i servizi di compilazione della DSU e 
stampa dell'attestazione ISEE rilasciata dall'INPS; 
trasmissione telematica all'INPS delle richieste di 
assegno di maternità e nucleo familiare numeroso; 
compilazione delle richieste RED e INVCIV e relativa 
trasmissione telematica. “Si tratta di servizi sempre più 
importanti oggi per avere accesso ad agevolazioni fiscali 
e forme di sostegno economico garantite da Stato e 
Regione, che diventano accessibili in maniera semplice 
grazie all'assistenza professionale garantita dal personale 
dello sportello Caf messo a disposizione da Lombardia 
Centro Servizi srl società convenzionata con Caf UIL 
spa, grazie alla convenzione sottoscritta con il Comune 
di Ceriano Laghetto” -evidenzia l'Assessore ai Servizi 
sociali, Dante Cattaneo.  
Per avere accesso allo sportello Caf del Comune di 
Ceriano Laghetto occorre fissare un appuntamento 
chiamando i numeri 0362.1583871, oppure 
347.0627721.

Sportello operativo ogni mercoledì mattina, a prezzi calmierati e convenzionati per i residenti

Il Caf in Comune a Ceriano per tutte le pratiche fiscali

socialesociale

È da poco nata l'Agenzia dell'Abitare dell'Ambito di 
Seregno, un progetto di orientamento alla locazione 
che ha l'obiettivo di favorire l'incontro tra domanda e 
offerta per abitazioni in affitto a canoni accessibili.
Si tratta di un servizio gratuito per inquilini e 
proprietari che accompagna i cittadini in tutte le fasi, 
dalla ricerca della casa fino alla stipula del contratto, 
con particolare riferimento alla locazione a canone 
concordato.
L'agenzia si rivolge ai residenti, ai lavoratori 
dell'ambito e ai proprietari di immobili, fornisce 
consulenza su temi fiscali, normativi e supporto nelle 
controversie che possono sorgere tra le parti.
I servizi erogati concorrono allo sviluppo, alla 
riqualificazione e alla tutela del patrimonio abitativo 
anche attraverso l'orientamento alle diverse misure di 
valorizzazione e tutela del rapporto di locazione.
L'Agenzia dell'Abitare è un servizio promosso dal 
Piano di Zona - Ambito di Seregno di cui fa parte 
anche il Comune di Ceriano Laghetto.

Sede e orari: Via Galilei 12, Seregno
Martedì e Mercoledì dalle 14.00 alle 18.00, Giovedì e 
Sabato dalle 9.00 alle 13.00.
Ricevimento telefonico: durante gli orari di apertura e 
il martedì dalle 10:00 alle 12:00. 
Contatti: tel. 02 36556640 
E-mail: agenzia.abitare@seregno.info

AGENZIA DELL'ABITARE
- AMBITO DI SEREGNO -

AVVISO
Si avvisa l'utenza che gli orari di apertura degli 

uffici comunali in occasione delle festività 
pasquali subiranno le seguenti variazioni:

SABATO 30 MARZO 2024
rimarranno aperti solo gli Uffici Anagrafe

e Polizia Locale

La Biblioteca Civica resterà chiusa
dal 29 marzo al 1 aprile compresi
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Balli e divertimento, premiate in piazza la maschera più originale e il più piccolo partecipante

Un Carnevale semplice 
ma ricco di occasioni di 
divertimento quello vissuto 
sabato 17 febbraio sulle strade 
di Ceriano Laghetto con la 
grande festa conclusiva in 
piazza Diaz. I partecipanti in 
maschera si sono radunati dalle 
ore 14.00 all'Oratorio di via 
San Francesco, dando vita a 
balli di gruppo, prima della 
partenza dell'allegra sfilata per 
le vie del paese. 
Il corteo accompagnato dalla 
musica si è concluso in piazza 
dove erano in programma i 
momenti di intrattenimento aperti 
da uno spettacolo di magia a cura 
del “Mago Pizza”. I componenti 
del Consiglio Comunale dei 
Ragazzi e delle Ragazze (CCRR) 
hanno formato la giuria per 

l'elezione della maschera più bella 
del Carnevale cerianese e, dopo 
un’attenta valutazione che si è 
conclusa con pochissimi voti di 
scarto, il premio è stato assegnato 
alla famiglia Arnaboldi che ha 
proposto il travestimento “Galline 
in fuga” con splendidi costumi e 
l'allestimento di un carretto a tema, 
che dopo la sfilata è stato esposto 
in Biblioteca dove è rimasto in 
mostra per qualche giorno.
Il riconoscimento per “il più 
piccolo partecipante in maschera” 
è andato invece a Francesco 
Ventura di sei mesi.
Durante la festa in piazza c'è stata 
la distribuzione di chiacchiere a 
cura della Pro Loco, di tè e vin 
brulè a cura del Gruppo Alpini e di 
cioccolata a cura del Comitato 

Genitori, mentre Oipa in occasione 
della Giornata internazionale del 
gatto, ha allestito un banchetto per 
la raccolta di cibo in scatola per 
gatti da donare alle colonie feline 
del territorio. 
“È stata una gran bella festa di 
Carnevale, partecipata e 
apprezzata da tutti i presenti” -
sottolinea l'Assessore alla Cultura 
e Tempo Libero, Romana Campi. 
“Voglio ringraziare tutti quelli che 
hanno partecipato, soprattutto per i 
bellissimi travestimenti proposti, e 
tutti coloro che hanno contribuito 
alla buona riuscita dell'evento, 
garantendo anche lo svolgimento 
in piena sicurezza e occupandosi 
degli allestimenti e della pulizia 
finale, al termine di una giornata di 
grande divertimento per tutti”. 

eventi e tempo libero

eventi e tempo libero

Carnevale cerianese 2024 con tante famiglie e giovani 

Si comunica che dal 15 febbraio 2024, per tutti i 
cittadini che afferiscono agli Ambulatori Medici 
Temporanei sul territorio della ASST Brianza, è attivo 
un nuovo servizio di prenotazione visite e accesso agli 
ambulatori, chiamando il numero 039.6657199. 
Il nuovo servizio è attivo dal lunedì al venerdì dalle 

ore 08.30 alle ore 16.00. Si comunica inoltre il nuovo 
indirizzo e-mail dell'Ambulatorio Medico Temporaneo 
a cui gli assistiti possono continuare ad orientare le 
proprie richieste di ricette per farmaci legati a 
patologie croniche (ricette ripetibili): 
amt.ceriano@asst-brianza.it

NUOVO SERVIZIO DI PRENOTAZIONE VISITE E ACCESSO
AGLI AMBULATORI MEDICI TEMPORANEI (AMT)

eventi e tempo libero
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Novità in arrivo al Centro Civico 
Brollo di via Dante per chi volesse 
iniziare a frequentare un corso 
sportivo o ricreativo.
Oltre ai già collaudati corsi di 
ginnastica dolce (lunedì e giovedì alle 
10.30, per informazioni: Marta-
320.9710345), di tonic body (martedì 
alle 19.30, per informazioni: Deborah - 347.0373486), 
zumba (mercoledì alle 20.00, per informazioni: 
Deborah- 347.0373486) e yoga (giovedì alle 20.15, per 
informazioni: Alessia- 331.5683243), sono ora 
disponibili nuovissime e interessantissime proposte.
Il mercoledì alle 20.45 è possibile frequentare il corso 
intermedio /avanzato di danza didattica e allenamento 
(per informazioni: Caterina – 349.6386737), il giovedì 
alle 21.00 il ritmo è decisamente vivace con il corso 
base di ballo country a cura della scuola “Country 
Fire” (per info: Antonella- 371.3423010) mentre da 
febbraio il giovedì alle 18.15 sarà possibile seguire le 
lezioni di Tai Chi, meditazione in movimento (per 
informazioni chiamare il 393.4756437).
Sono in programmazione nuovi corsi anche presso il 
Centro Civico Dal Pozzo di via Carso 35 che si 
andranno ad affiancare alle attività attualmente in 

programmazione ossia, jazzercise 
(lunedì e giovedì alle 20.00, per 
informazioni: Lorena - 347.7544985), 
pilates (mercoledì alle 20.00, per 
informazioni: Lorena – 347.7544985), 
yoga a cura del “Centro Yoga Ojas” 
(martedì alle 18.15 e alle 20.00, per 
informazioni: Sergio – 339.6525911), 

ballo country (martedì alle 21.15, per informazioni: 
Anna - 347.7794819) e kickboxing junior e senior a 
cura di “RSFC” (giovedì alle 18.00 e sabato alle 15.00, 
per informazioni: Enrico – 335.7313779). Continuano 
anche i corsi di pilates (giovedì pomeriggio e sera) e 
ginnastica posturale (martedì e venerdì mattina) a cura 
dell'Asd Giravolta presso il Centro Diurno Terza Età 
Villa Rita (per informazioni: 328.5324255).
È bello vedere come sempre più associazioni scelgano 
Ceriano Laghetto per le loro attività” commenta 
l'Assessore ai giovani e alla frazione Dal Pozzo 
Antonella Imperato. “Soprattutto per i ragazzi è 
importante poter scegliere in base alle propensioni 
personali, ma anche agli adulti fa bene dedicare del 
tempo a sé stessi, divertendosi come me durante il 
corso di ballo country giovedì scorso e, perché no, 
rassodare qua e là in vista della prova costume”. 

Sempre più attività animano le giornate dei Centri Civici delle frazioni Brollo e Dal Pozzo

L’anno è iniziato con nuovi corsi sportivi e ricreativi

cultura e TEMPO LIBEROcultura e TEMPO LIBERO

Sono stati i giovanissimi 
componenti del Consiglio 
Comunale dei Ragazzi e delle 
Ragazze (CCRR) i veri 
protagonisti della cerimonia di 
commemorazione che si è svolta 
venerdì 9 febbraio nella stazione 
ferroviaria di via I Maggio, per 
ricordare la Giornata della Memoria (27 gennaio) e il 
Giorno del Ricordo (10 febbraio). Il Sindaco Roberto 
Crippa con il Vicesindaco Dante Cattaneo e l'Assessore 
Romana Campi sono partiti insieme ai ragazzi dalla 
scuola secondaria Aldo Moro per raggiungere in corteo 
a piedi, purtroppo sotto la pioggia battente, la stazione 
ferroviaria di Ceriano-Solaro dove sono stati poi 
raggiunti anche dall'Assessore Antonella Imperato. 
Qui era in programma la cerimonia di 
commemorazione che è stata aperta dal Sindaco 
Roberto Crippa, che nel suo discorso ha sottolineato: 
“Ricordiamo due vicende distinte e diverse tra loro, che 
hanno però come radice comune l'odio verso il 
diverso”, aggiungendo di non voler fare nessuna 
confusione celebrando due ricorrenze di pari dignità. 
Sono seguiti gli interventi dei ragazzi del CCRR ed in 
particolare del Sindaco Gloria Altieri e del Vicesindaco 

Laura Mantegazza, che hanno letto 
le riflessioni frutto del lavoro di 
approfondimento svolto sul tema e 
hanno chiesto che il testo venisse 
posizionato sotto la “pietra 
d'inciampo” che è stata messa a 
terra in questa occasione. Si tratta 
della prima “pietra d'inciampo” 

posizionata a Ceriano Laghetto e ricorda Umberto 
Guasconi, che venne qui dalla Toscana per svolgere 
l'incarico di capostazione. Nascondeva nella cantina 
della stazione fucili con munizioni, bombe a mano e 
altro materiale bellico che consegnò, in un secondo 
momento, ai partigiani. Ospitava in casa sua perseguitati 
politici e favoriva il movimento di liberazione, ma per la 
delazione di una spia, il 12 gennaio 1945 venne arrestato 
e imprigionato nel carcere di San Vittore e relegato nel 
campo di concentramento di Bolzano-Gries dal 16 
gennaio 1945, da dove venne liberato il 30 aprile 1945. 
Presente alla cerimonia anche il nipote di Umberto 
Guasconi, Roberto, oltre che la segretaria del Comitato 
Pietre d'inciampo di Monza e Brianza Roberta Miotto, i 
Carabinieri della Tenenza di Cesano Maderno, la Croce 
Rossa Alte Groane, la Polizia Locale e il GST di 
Ceriano Laghetto. 

Per l’occasione è stata organizzata una cerimonia commemorativa in stazione con il CCRR

Memoria e Ricordo, scuole protagoniste dell’evento
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La chiusura delle festività 
natalizie nelle frazioni di 
Ceriano Laghetto è legata a 
doppio filo alla tradizione 
delle tombolate. Sia a Dal 
Pozzo che al Villaggio Brollo, 
il 6 gennaio, festa 
dell'Epifania, l'appuntamento 
è imperdibile con le cartelle e 
i numeri fortunati. 
Al Villaggio Brollo la serata 
delle tombolate, che ha 
concluso una ricca 
programmazione di iniziative 
natalizie, ha radunato al 
Centro Civico un centinaio di 
persone. Durante le estrazioni 
non sono mancate le proposte 
ai tavoli di frutta secca, 
mandarini, panettone, torta e spumante, per una serata 
ricca e piacevole, partecipata con entusiasmo. 
“Si è creata un'atmosfera bellissima, di grande 
coinvolgimento e di divertimento per tutte le età, per 
qualcuno arricchita anche da una bella vincita” -
sottolinea la presidente della Consulta del Villaggio 
Brollo, Cristina Monegato. 
A Dal Pozzo la tombolata dell'Epifania è un 

Premiati i vincitori della 13ª edizione del concorso “Un Presepe con Voi” organizzato da Ceriano in Festa

appuntamento da non perdere 
che riunisce gli abitanti del 
quartiere per trascorrere un 
pomeriggio insieme in allegria 
e salutare le feste natalizie. 
“Quest'anno all'evento ha 
partecipato la Befana in 
persona” -racconta divertita, 
Antonella Imperato, Assessore 
alla frazione. “C'è stato un 
vero e proprio sold-out con 
tanta gente. Come di 
consuetudine ci sono stati tre 
giri di tombola: una con 
prodotti alimentari, una per i 
bambini e l'ultima con piccoli 
elettrodomestici, oggetti di 
design e home decor. 
Per finire il saluto alle feste e il 

brindisi all'anno nuovo con pandoro e spumante. Colgo 
l'occasione per ringraziare i partecipanti e ringrazio di 
vero cuore la Consulta, il presidente Salvatore 
Prudenzini e tutti i volontari che hanno reso possibile 
questo bellissimo pomeriggio in famiglia” -ha affermato 
l'Assessore. Durante la tombolata a Dal Pozzo, si è 
svolta anche la premiazione del concorso “Un Presepe 
con Voi” organizzato dall'Associazione Ceriano in Festa, 
in collaborazione con il Comune di Ceriano Laghetto e 
la Parrocchia di San Vittore. Quest'anno, oltre ai primi 
tre classificati, sono state istituite delle categorie 
appositamente per i ragazzi, divisi per fasce d'età. 
I vincitori sono: Claudio Basilico al primo posto con un 
presepe classico, ricco di dettagli, Laura Tambani, 
seconda con un presepe classico, che ogni anno si 
rinnova e si arricchisce di personaggi e 
straordinariamente ricco di animali di molte specie.
Al terzo posto il presepe classico, molto grande, ricco di 
dettagli fatto a mano del signor Donato Caggiula. Per la 
categoria dei bambini dai 6 ai 10 anni ha vinto il presepe 
di Claudio Fusari, con un'opera interamente realizzata 
con matite e trucioli di matita per la paglia della stalla e 
per gli abiti, tra cui uno splendido velo della Madonna. 
Per la categoria dei bambini da 11 a 14 anni i fratelli 
Matteo, Alessia e Giorgia Panetta con il loro classico 
presepe di famiglia, realizzato a mano e ricco di dettagli. 
“Anche gli altri due presepi dei ragazzi in gara hanno 
ricevuto un riconoscimento, affinché i giovani siano 
incentivati a proseguire questa splendida tradizione” -
aggiunge l'Assessore Imperato. “Abbiamo voluto 
premiare il lavoro, l'originalità.  Suggestivo il presepe dei 
ragazzi Melis e Morotti dell'istituto Aldo Moro, 
realizzato alle pendici del Vesuvio; ma il riconoscimento 
è anche per la scelta del tema: quello della Scuola 
elementare Antonio Rivolta, è un vero e proprio grido 
contro la guerra, che ci fa augurare ogni tanto che il 
mondo sia guidato dai bambini”.

Dal Pozzo e Villaggio Brollo, gran finale delle Festività

CULTURA E TEMPO LIBEROCULTURA E TEMPO LIBERO
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È stato un finale d'anno scoppiettante 
quello del Rambo Special Fight Club 
(RSFC), società sportiva che ha la sua 
base operativa al Centro Civico Dal Pozzo 
e che propone diverse discipline di 
combattimento riscuotendo un successo 
crescente, specie tra i giovanissimi. 
Nel solo mese di dicembre, la società 
sportiva ha ottenuto cinque vittorie 
nazionali nelle specialità di “Kickboxing light contact” e 
“Boxe light”. I ragazzi allenati dal maestro Enrico 
Perego, affiancato dall'assistente Leonardo, hanno fatto 
incetta di titoli nella trasferta sul Lago di Garda per la 
prova di Campionato Italiano Asi-Coni. Andrea Cortez 
ha vinto la medaglia d'oro nella boxe light sotto i 50 kg, 
mentre Robert Dragoi ha ottenuto l'oro nella categoria 
sotto i 55 kg. Nella kickboxing light invece, medaglia 
d'oro per Federico Zava nella categoria sotto i 70 kg e 
per Chiara Gallenda nella categoria sotto i 60 kg Junior, 
mentre Giorgia Pozzoli ha vinto la medaglia d'oro nella 
categoria Cadetti, sempre sotto i 60 kg. Non era con loro 
a Sirmione Sofia Falchi, che ha invece partecipato a 

Trieste ad una gara di campionato europeo 
nella quale ha ottenuto il primo posto ex 
aequo nella kick boxing, categoria Cadette. 
Altri grandi successi che vanno ad 
aggiungersi ai numerosi collezionati da 
questa realtà sportiva cerianese, che da 12 
anni raccoglie sempre maggiori consensi 
ed è arrivata a tesserare oggi 22 atleti 
giovanissimi. “Il Rambo Fight Club non 

delude e mi rende orgogliosa di ospitarli a Dal Pozzo per 
gli allenamenti” -commenta l'Assessore alla frazione Dal 
Pozzo, Nenna Imperato. “Sono un esempio per i giovani 
che dirigono le loro energie in obiettivi e non perdono la 
loro gioventù su strade sbagliate. Congratulazioni di vero 
cuore a loro e ovviamente al loro coach Enrico”. 
Complimenti all'associazione sportiva sono stati 
formulati anche dal Consigliere comunale delegato allo 
sport, Giuseppe Radaelli: “Il Rambo Special Fight Club 
rientra a pieno titolo tra le tante eccellenze sportive di 
Ceriano Laghetto e questi risultati sono il frutto del 
lavoro costante e appassionato di tutto lo staff, oltre che 
della dedizione dei ragazzi a cui va il nostro plauso”. 

Il gruppo sportivo Rambo Fight Club cresce e raccoglie numerosi e prestigiosi successi 

Cinque vittorie nazionali per gli atleti di Dal Pozzo 

SPORT E TEMPO LIBEROSPORT E TEMPO LIBERO

Nel weekend tra venerdì 15 e domenica 
17 marzo si è svolto a Ceriano Laghetto il 
girone Lombardia 3 dell'edizione 2024 
dei Campionati Italiani a Squadre di 
scacchi – Serie Promozione. Il torneo, 
svoltosi in concomitanza al 40esimo 
anniversario della fondazione della ASD 
Scacchistica Cerianese, che ha 
organizzato e diretto la manifestazione, ha 
visto affrontarsi 21 squadre lombarde per 
i primi tre piazzamenti, validi per la promozione l'anno 
prossimo in Serie C. La società ospitante si è presentata 
con tre squadre: Variante di Ceriano, classificatasi prima 
nel girone, Cerianese Anadin, classificata decima, e 
Ceriano Promozione, diciottesimo posto. A completare il 
podio assieme a Variante di Ceriano sono state Tal 
Lentate, seconda classificata, e Bees, da Spirano (BG), 
classificata terza. Variante di Ceriano ha iniziato il 
torneo vincendo i primi quattro turni contro Cinisello 
Blue, Scacchi200 Promozione (da Lissone), Bees e 
Seprio Scacchi. La squadra si presenta così come l'unica 
a 8 punti (la vittoria vale 2 punti, il pareggio 1 e la 
sconfitta 0) al turno finale, il quinto, dove viene però 
sconfitta da Cormano Senior e viene così raggiunta da 
ben quattro altre squadre: oltre alle altre due podiste, 
Cormano Senior stessa (classificata quarta) e Seprio 
Scacchi (classificata quinta). I criteri di spareggio 
tecnico hanno però visto la squadra locale emergere 

come prima del gruppone, garantendo a 
Variante la vittoria del torneo e la 
promozione in Serie C per i campionati 
edizione 2025. Cerianese Anadin vive 
invece un torneo più altalenante: vince il 
primo turno contro Cinghials (da Spirano), 
ma perde il turno successivo contro 
Accademia Stile Libero (da Milano). 
Vince poi contro Lainate 2 e pareggia 
contro Cormano Senior. Conclude il 

torneo perdendo contro Tal Lentate prendendo il decimo 
posto. Torneo più impegnativo per Ceriano Promozione 
che perde i primi tre turni (con Cormano Senior, Caruana 
Flank e Cinisello Frizzantina). Vince il quarto con 
Cinisello Blue e perde di misura l'ultimo turno con 
Cormano Junior. La squadra si classifica al diciottesimo 
posto. I membri della ASD Scacchistica Cerianese hanno 
anche ricevuto dei successi individuali: Denis 
Marcantognini di Variante di Ceriano è, con tre vittorie e 
un pareggio, la migliore sesta scacchiera del torneo e il 
giovanissimo Lorenzo Caputo, classe 2012, sempre di 
Variante di Ceriano, è con quattro vittorie su quattro 
partite giocate la miglior terza scacchiera del torneo. Il 
torneo, che ha visto la partecipazione di più di 120 
giocatori complessivi, è stato un successo per la ASD 
Scacchistica Cerianese e il suo presidente Maurizio 
Dimo, oltre che un weekend scacchistico di alto livello.

 Asd Scacchistica Cerianese

A Ceriano si è svolto uno dei gironi dei Campionati Italiani a squadre di scacchi- serie Promozione

Un torneo per i 40 anni dell’ASD Scacchistica Cerianese



marzo 202420

Gli auguri di Buona Pasqua ai cerianesi da parte degli ospiti, degli operatori e dei volontari

Da questo giornale i nonni ospiti del 
C.D.I. Macallè, ringraziano il Signor 
Marco, titolare dell'“Osteria San 
Giuseppe”, per l'ottimo arrosto offerto 
per il pranzo di Natale!

8 marzo - Festa della Donna
In questo giorno speciale dedicato a 
tutte le donne al C.D.I. Macallè si è 
festeggiato anche il compleanno di 
nonna Gina. Così, con torta, brindisi, 
musica e tante mimose, abbiamo 
trascorso un pomeriggio in allegria con 
tanto entusiasmo da parte dei nonni 

ospiti del centro “Che di lavorar l'età 
più non consente, ma qui al C.D.I. si 
allena il corpo e la mente!”.
Gli ospiti, gli operatori e i volontari 
augurano Buona Pasqua!

Ringraziamenti e festeggiamenti al C.D.I. Macallè

terza etàterza età

A te Donna del 2000
 

Ben curata, emancipata,
casalinga, impiegata, laureata

lavori dentro e fuori casa.
Sei Sindaco, Onorevole,

militare, sei pilota
e sai volare.

Ma in ogni tuo mestiere
conserva il tuo pudore,
perché all'esser donna,
ti farà sempre onore.

Mariuccia P.

Il gruppo di instancabili volontari è già al lavoro per organizzare i prossimi eventi primaverili

È iniziato un anno all'insegna della buona 
volontà e di iniziative create da un gruppo 
sempre più attivo e unito.
La novità di questo nuovo anno sono le 
“Spaghettate improvvisate” organizzate 
dagli stessi soci quando vogliono farsi un 
“aperitivo rinforzato” (detto da loro), certo 
non si fanno tutti i giorni, ma ogni 15/20 
giorni ho notato che salta sempre fuori 
qualcuno con questa bella iniziativa. 
Ma veniamo a noi: a febbraio purtroppo 
abbiamo dovuto annullare la “Sagra del 
bollito”, le cause sono le forti malattie 
influenzali che hanno colpito molti dei 
nostri volontari, essendo un circolo con 
più partecipanti di terza età, abbiamo 
preferito annullare per non rischiare di far 
propagare i virus. Abbiamo però 
recuperato con grande forza con l'evento 
delle “Tre regioni”, un percorso 
enogastronomico che ha compreso il 
Piemonte, la Lombardia e l'Emilia-
Romagna. È stato un evento molto 
apprezzato che ha registrato il “tutto 
esaurito”.
Per la “Festa della Donna”, i nostri ragazzi 
instancabili hanno offerto a tutte le donne 
una buona cioccolata calda accompagnata 
da dolcetti e da un bel mazzo di mimosa: 
le signore presenti hanno apprezzato 
moltissimo la bontà della bevanda 
definendola “squisita” e affermando che 
senza ombra di dubbio torneranno per 
gustarla di nuovo.

Villa Rita: tantissime nuove e apprezzate iniziative
Sold out per il 19 marzo per la “Festa del 
Papà” con Antipasto dei Nonni, Carbonara 
del Papà, Dolce della Nonna, acqua, vino 
e caffè e la partecipazione straordinaria di 
molte donne.
Gli eventi in programma sono ancora 
molti, oltre al soggiorno termale di giugno 
abbiamo già in cantiere quello di 
settembre dal 31 agosto al 14 settembre a 
Bellaria.
A Pasqua ci fermiamo, il centro sarà 
chiuso per dare modo ai nostri volontari, 
che dedicano sette giorni su sette alla 
gestione di “Villa Rita”, di passare qualche 
giorno con i propri cari e di prepararsi per 
ripartire alla grande con gli eventi del 25 
aprile, con il pranzo “Il baccalà”, con i due 
giorni di “Villa Rita in Festa” a maggio e 
tanto altro.
Diamo il benvenuto ed auguriamo un 
buon lavoro ai due nuovi consiglieri: 
Marisa Mazzariol e Terzo Castelnovo.
“Entra anche tu a far parte della nostra 
squadra il centro ha bisogno anche di te!”
Seguiteci sulla nostra pagina di Facebook 
“Villa Rita Centro Diurno Terza Età", 
troverete tutti gli eventi in tempo reale.
Il direttivo augura a tutti voi una serena e 
buona Pasqua!
Nelle foto alcuni scatti della nostra vita in 
“Villa Rita”.

Il Presidente di “Villa Rita”
Antonio Grasso
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dedizione e buoni risultati, stiamo affrontando con 
dei ragazzi del 2006. Orgoglio e passione sono la 
nostra linfa vitale nella convinzione che, 
pianificando il tutto con professionalità, attenzione 
e diligenza, investire nel settore giovanile significhi 
investire nel proprio futuro. Ebbene, pensate ora 

dunque a quanta storia e quanta tradizione vi siano 
dietro a questa maglia bianco azzurra e vi invito ora a 

vedere con i vostri occhi quello che ci ha aiutato ad 
avere ancora miglior convinzione che lo sport è 
aggregazione attraverso un sano agonismo e profondo 
rispetto degli avversari. E dunque, nel rispetto dei nostri 
valori fondanti, guardando dunque al futuro con 
dinamismo e spirito di squadra e animata da quella 
stessa ambizione dei nostri fondatori, rinnovo il mio 
invito più sincero a sostenere tutto il nostro settore 
giovanile sino alla prima squadra in questo finale di 
stagione ricco di appuntamenti che ci vedrà protagonisti, 
presso il nostro Centro Sportivo, il 25 Aprile e il 1 
Maggio con il Memorial Gastone e il Memorial Borroni, 
per poi passare al weekend dell'11 e 12 Maggio con il 
Ceriano Cup e terminare con il Memorial Zambelli il 18 
e 19 Maggio. Nel ringraziare tutti questi straordinari 
esseri umani, calciatori, allenatori, dirigenti, 
massaggiatori, custodi, accompagnatori, magazzinieri e 
tifosi che sono involontari protagonisti della nostra storia 
vi abbraccio di Cuore. Amare lo sport è bello, è vita, è 
Ceriano oggi più che mai.

Il Presidente
Alberto Basilico

Ricordando il passato con uno sguardo proiettato verso il futuro dell’associazione calcistica cerianese

Mi piace proprio partire da qui, sottolineando quella 
che è la denominazione della società che vede 
fondersi l'Associazione Sportiva Dilettantistica 
alla nostra Città Ceriano Laghetto e l'anno di 
fondazione, il lontano 1973. Un legame che ci 
unisce da 50 anni (quelque chose de plus, si vous 
le permettez) e quando gli anni di vita diventano 
così tanti, una società diviene un contenitore di 
memorie, di racconti, di rapporti, una risorsa 
inestimabile all'insegna dei valori legati allo sport e 
all'importanza di essere capaci di fare squadra per 
raggiungere un obiettivo. 
Un esempio ne è quell'obiettivo Promozione che, con 
grande merito e per la prima volta nella nostra storia, la 
prima squadra è stata in grado di raggiungere e che con 
altrettanta professionalità e diligenza sta cercando di 
meritarne la permanenza anche per il prossimo anno 
(C'est la raison pour laquelle celui-ci mérite votre 
soutien). Ed è bello dunque ricordare di come il tempo 
trascorso sia costellato bensì da vittorie e sconfitte ma, 
in primis, da uomini e dalle loro famiglie, che nel bene e 
nel male ci rappresentano, un vademecum per capire il 
presente e sperare nel nostro futuro, per dare un senso di 
continuità che oggi per noi rappresenta Scuola di Sport e 
valori per più di 100 atleti nati tra il 2018 e il 2011 e che 
vanno a formare un settore giovanile con ben 7 squadre, 
dai Piccoli Amici, ai Primi Calci, per poi passare ai 
Pulcini sino agli Esordienti, sino ad arrivare alla squadra 
culmine del nostro progetto che è la Juniores, categoria 
riservata ai nati nel 2005 e che noi, con umiltà, 

A.S.D. Ceriano Laghetto 1973. Dalla Storia con il Cuore

SPORT E ASSOCIAZIONISPORT E ASSOCIAZIONI
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Il 28, 29 e 30 giugno invece vi aspettiamo alla 
"Festa della Proloco" dove potrete gustare i 
nostri piatti e divertirvi in nostra compagnia.
Saremo presenti anche alla "Notte Bianca" il 6 
luglio 2024.
Vi ricordiamo che la nostra sede, sita in via 
Cadorna 10, è aperta tutti i giovedì dalle 21.00 
alle 23.00 ed è pronta ad accogliervi e 
condividere le vostre idee, iniziative e consigli.
Inoltre, se volete far parte della nostra squadra, il 

tesseramento 2024 è ancora aperto!
Vi aspettiamo in tanti!!!

Proloco Ceriano Laghetto

Tante iniziative in programma e nuovi progetti in cantiere per la storica associazione cerianese

Il 2024 è iniziato e la Proloco di Ceriano 
Laghetto è pronta con le sue iniziative.
Innanzitutto, volevamo ringraziare la merceria 
della signora Tina e tutte le persone che hanno 
partecipato all'iniziativa "Il filo che unisce" 
realizzando delle splendide mattonelle in lana 
che, insieme, creeranno un bellissimo albero di 
Natale. Non appena la struttura in ferro sarà 
pronta riprenderemo con questa attività.
Nel frattempo, parteciperemo alla "Giornata 
Ecologica" il 14 aprile 2024.
Inoltre, stiamo preparando l'ormai consolidata, 
manifestazione "Straceriano" che è arrivata alla 28ª 
edizione che si terrà il 5 maggio 2024.

Proloco Ceriano: pronti per un 2024 pieno di iniziative

sport E ASSOCIAZIONIsport E ASSOCIAZIONI

Promosso da Fondazione Bracco e 6 Comuni Lombardi
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In questa seconda parte del nostro 
percorso vediamo quale 
aeromodello scegliere per chi 
voglia iniziare “col piede giusto”. 
Sì, perché fare la scelta giusta ora, 
farà sì che sia più facile imparare e 
soprattutto evitare delusioni che poi 
possono portare anche ad un 
abbandono precoce di questo 
hobby.
Il tipo di aeromodello giusto per un 
principiante in linea di massima 
dev'essere: elettrico, non troppo 
piccolo, adatto per chi inizia (si 
chiamano modelli trainer), 
preferibilmente in EPP (detto 
impropriamente “polistirolo”) e soprattutto dalle 
performance non troppo spinte. Vediamo perché.
ELETTRICO - Gli aeromodelli con motore a scoppio 
sono di certo affascinanti (soprattutto per il rumore che 
li rende più realistici) ma anche più complicati perché 
occorre saper maneggiare e regolare ad esempio la 
carburazione del motore, cosa che all'inizio può non 
essere semplice. Il motore elettrico, invece, è vero che 
ha la “scomodità” di dover caricare le batterie per 
tempo, però rende il suo avvio molto più semplice. 
Attenzione: usate solo batterie LiPo col numero di 
“celle” (in genere 3 o più) indicate dal costruttore 
dell'aeromedello. 
NON TROPPO PICCOLO - Io consiglio di evitare 
quei modelli da 40-50 cm di apertura alare, che magari 
con meno di 100 euro puoi comprare facilmente on 
line. Sono infatti piuttosto “nervosi” (ovvero sensibili 
ad un pilotaggio non troppo delicato), e non 
permettono di salire troppo in alto (anche perché poi 
non li vedi più); “fare quota”, ovvero veleggiare ad una 
altezza adeguata, permette infatti quasi sempre di avere 
il tempo di correggere un errore prima di schiantarsi al 
suolo. Meglio un modello di almeno 1 metro di 
apertura alare e ad “ala alta” (cioè con le ali poste sopra 
la cabina di pilotaggio), tipo Cessna.  
ADATTO PER CHI INIZIA - Il mercato offre una 
vasta serie di modelli detti “scuola” o “trainer”, pensati 
proprio per i neofiti. In genere sono dei cosiddetti 
“galleggioni”, ovvero: non troppo veloci, con una 
marcata “portanza” (è quella forza che fa stare in aria 
l'aereo), e quindi tali da dare il tempo al pilota di 
correggere eventuali errori. Scartate a priori modelli ad 
ala bassa (sotto la cabina di pilotaggio); i modelli a 
turbina; e quelli acrobatici. Spesso anche le 
riproduzioni di aerei tipo della Seconda guerra 
mondiale non vanno bene. Sono tutti troppo “difficili” 
per chi inizia.
SCEGLI L'EPP - Un aereo di questo materiale 

Come diventare aeromodellista. La seconda parte di un percorso divulgativo in quattro tappe

permette delle riparazioni 
(inevitabili, credetemi...) più facili e 
spesso basta un po' di colla speciale 
per rimetterli in volo. Quelli invece 
in balsa oppure fatti con la stampante 
in 3D sono molto più difficili da 
rimettere a posto. Attenzione però 
alla colla: chiedete sempre a 
qualcuno esperto del campo volo 
oppure ad un serio negoziante di 
modellismo quale va usata. 
Il rischio è anche quello di fondere 
letteralmente il materiale!
MOTOALIANTE O AEREO? - 
Capita molto di frequente che chi 
inizia venga indirizzato verso un 

motoaliante, ovvero un “aliante” fornito però di motore. 
Sono modelli che in genere non hanno un carrello di 
atterraggio vero e proprio, vengono lanciati a mano e 
soprattutto hanno spiccate doti di veleggiatori. Il famoso 
Easy Star ha in questo senso “allevato” intere 
generazioni di piloti. Personalmente - pur giudicando 
questa una scelta comunque adatta - suggerisco tuttavia 
di acquistare un vero aereo trainer fornito di robusto 
carrello di atterraggio. Imparare a decollare e soprattutto 
ad atterrare implica infatti un mix di sensibilità ai 
comandi della radio, di capacità di valutazione 
dell'angolo di discesa (o salita) e della quota del 
modello, che si dimostrano fondamentali per pilotare. 
Prima si acquisisce familiarità con queste due inevitabili 
azioni, meglio è. Tenete però conto che ogni modello ha 
le sue specifiche caratteristiche di volo, e per ognuno il 
pilota dovrà adeguare le procedure sia di decollo che di 
atterraggio.
Un ultimo consiglio va oltre la scelta del modello. 
In questo giornale ho più volte ribadito un concetto che 
qui è il caso di ricordare: evitate il “fai da te”, ovvero 
lasciate perdere il fatto di imparare da soli magari un 
prato. A parte il fatto che non potete volare ovunque vi 
piaccia, è molto meglio iscriversi ad un campo volo, 
individuare la persona disponibile a seguirvi e ascoltare 
con grande attenzione tutti i consigli. Imparerete più in 
fretta, in sicurezza e con meno danni!

 Stefano Nicelli

Per informazioni:
Gruppo Modellisti Sportivi (GMS) 
Ceriano Laghetto
www.aeromodellisticeriano.it - 
modellisticeriano@gmail.com
Stefano Nicelli (presidente): 3476692529
Francesco Colombo (vice presidente e segretario): 
3392968235

Come scegliere l'aereo giusto per iniziare?

SPORT E ASSOCIAZIONISPORT E ASSOCIAZIONI
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